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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll der Sitzung des Vorstandes und Beirates vom 14. Juni 2017 
 
Uhrzeit: Beginn 19.00 Uhr, Ende: 20.45 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: 
 
siehe Anlage 2 "Einladung" 
 
Begrüßung: 
 
Unser Vorsitzender Christian Kaestner begrüßt alle Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 
 
TOP 1: FamilienpassBrandenburg 
 
Der Familienpass ist da, der Verkauf erfolgt wie im letzten Jahr über die Bibliothek. 
Mario stellt Werbung für diesen auf die Internetseite, Christian bittet Frau Brandt eine Info an 
alle Elternvertreter zu verteilen. 
 
TOP 2: Unsere Internetseite 
 
Mario kümmert sich um die Formalitäten zur Aktualisierung der Spenderportale: Schulengel, 
Bildungsspender und Amazon (neu). Auf diesen können bei jeder Bestellung Spenden für den 
Förderverein getätigt werden.   
 
TOP 3: Familientrödelmarkt 
 
Aufgabenverteilung für den Trödelmarkt am 23. September 2017: 

• Natalia: Flyer und Kärtchen für den dann folgenden Trödelmarkt 
• Christian: Anmeldung Stadt 
• Steve: Banner mit neuem Datum versehen und Anbau an der Schule 
• Sindy: Werbung auf den verschiedenen InternetPortalen,  

            Bearbeitung der Anmeldungen per Mail 
• Margrit: Stände abkassieren und Doodle-Liste 
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TOP 4: Einschulung 
  
Zur Einschulung werden Kuchen und Getränke (Wasser, Saft, Prosecco) angeboten. Den 
Einkauf übernimmt Ulrike, Margrit erstellt noch vor den Ferien eine Doodle-Liste für die Zeit 
von 7.30 Uhr bis 13.30 Uhr, in welche sich auch Lehrer eintragen dürfen, Frau Scheithauer 
fragt bei den Schülern der zukünftigen 6. Klassen nach, wer helfen kann. Die "Schule" kühlt 
den Prosecco vor und Sindy bringt eine Kühlbox mit, damit den Getränken nicht so warm 
wird, wie im vergangenen Jahr.  
Über die Schule werden Zettel, mit der Bitte um Kuchenspenden für diesen Tag, an die 
jetzigen 2. Klassen verteilt. (siehe Anlage 3) 
 
TOP 5: Stundenplan 
 
Natalia kümmert sich um neue Stundenpläne, sie überarbeitet den vom letzten Jahr (siehe 
Anlage 4) und lässt  150 Stück drucken, für die Schulanfänger und für die Türen der 
Klassenräume, Dies wurde einstimmig beschlossen. 
 
 
TOP 6: Schulsozialarbeiterin 
 
Die für den Schulexpress angefertigten Buttons waren ein vollen Erfolg. Die 
Schulsozialarbeiterin Frau Winkler möchte gerne eine Buttonmaschine anschaffen, die Kosten 
dafür betragen ca. 180,00 €. Wir beschließen einstimmig: 300,00 € für diese Maschine plus 
zusätzliche Buttons zur Verfügung zu stellen. (siehe Anlage 5) 
 
TOP 7: Neue AG´s 
 
Die Schule möchte ab dem kommenden Schuljahr neue AG´s anbieten, mit den 
entsprechenden Lehrern wurde schon gesprochen und u.a. soll es eine Mathe-, Bio-, Kunst-
Musik- Ästhetik - AG. Der Förderverein ist bei Bedarf bereit, die AG´s finanziell zu 
unterstützen. 
 
TOP 8: Grünes Klassenzimmer 
 
Das Projekt "Grünes Klassenzimmer" ist von der Stadt für den nächsten Haushaltsplan 
bestätigt worden. "Pflanzen Kölle", "Toom"  und die Gärtnerei "Brademann" konnten als 
Unterstützer durch die Schule gewonnen werden. 
Der Förderverein fördert das "Grüne Klassenzimmer" mit mindestens 50,00 € jährlich - dies 
wurde einstimmig beschlossen.   
 
TOP 9: Sponsoren 
 
Lars möchte bitte ein Liste aller Sponsoren des Fördervereins für den Schaukasten erstellen. 
 
TOP 10: Abschluss Klasse 6 
 
Die Schule erhält max. 100,00 € für eine Aufmerksamkeit für die Abschluss-Zeugnisausgabe 
der 6. Klassen. Dies würde einstimmig angenommen. 
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TOP 11: Kammermusik in der Schule  
 
Am 26. Januar 2018 kommt erneut das Kammermusik-Orchester "Unter den Linden" in die 
Schule, die Schule bittet den Förderverein um eine Unterstützung von 1 € pro Kind (ca. 
600,00 €), diesem Antrag wurde einstimmig stattgegeben. 
 
TOP 12: Schulhofgestaltung 
 
Mario holt weitere Angebote für die Torwand auf dem Schulhof ein, es gibt für das 
vorhandene Tor bisher keine passende Torwand. 
Die Schüler haben klare Vorstellungen, was an Spielen auf den Boden des Schulhofes gemalt 
werden soll, die alten müssen erneuert werden und Sudoko mit 3x3 und 4x4 Feldern wird neu 
gewünscht. 
Am Freitag, den 15. September 2017 (im Laufe des Nachmittages) werden wir das Erneuern 
der Spiele in Angriff nehmen. Genaure Informationen erfolgen zeitnah. 
 
TOP 13: Schulexpress 
 
Im Rahmen der Vorbereitungen für den im Juni stattfindenden Schulexpress ist aufgefallen, 
dass an der Händelstr. das Schild Nummer 1 fehlt und das Schild Nummer 9 bei Netto dreckig 
ist, es muss die Zuständigkeit dafür geklärt werden. 
Für das Frühjahr 2018 werden neu Flyer für den Schulexpress benötigt.  
(Melanie kümmert sich darum.) 
 
TOP 14: Auflistung sich jährlich wiederholender Spenden des 
Fördervereins an Projekte der Schule (Voraussetzung sind genügend Gelder in der Fördervereinskasse) 

 

• Preise für den Rezitatorenwettstreit - ca. 150,00 bis 200,00 € 

• Präventionsarbeit Biologieunterricht Klasse 5 und 6 - ca. 200,00 € 

• Süßigkeitenbox für den "Tag der offenen Tür" - ca. 15,00 € 

• Aufmerksamkeit für die Abschlußklassen - ca. 100,00 € 

• Lesetüten für die Schulanfänger - ca. 100,00 € 

• "Grünes Klassenzimmer" - ca. 50,00 € 

Die  nächste  Sitzung   des  Fördervereins findet  am Dienstag, den 11. September 2017 um 
19.00 Uhr im Raum 118 der Anne-Frank-Grundschule Teltow statt.  
 
 
 
Margrit Karau                                                                         Christian Kaestner 
Schriftführerin                                                                         Vorsitzender 


